

## **EDITORIAL**

Divulgar el conocierniento producido en el ámbito universitario es posible si se dispone de medios apropiados. A partir del año 1995, la revista OMNIA representa un espacio para que los “Trabajadores” del conocierniento puedan comunicar a la sociedad, el producto de su esfuerzo. Con ese compromiso, tratando de adecuarse a las necesidades y expectativas de sus usuarios: articulistas y lectores, OMNIA ha iniciado cambios significativos para convertirse en una plataforma de apoyo al desarrollo de las Ciencias Humanas. Esto es posible mediante la publicación de temas actualizados y la apertura de nuevas secciones, lo que permitirá establecer canales de comunicación más efectivas entre los hacedores y consumidores de conocimiento. Con tal propósito se tiene previsto promover la producción científica que se lleva a cabo en los programas de postgrado y en los Centros e Institutos de investigación.

De acuerdo con tal propósito OMNIA inicia con este número la publicación de artículos generados en la actividad de investigación de los participantes en el Doctorado en Ciencias Humanas, programa que por su carácter interdisciplinario encuentra en esta revista un ámbito excelente para la divulgación y la contrastación de la producción de conocimientos. También se tiene previsto incluir en la próxima edición la reseña de comunicaciones y notas de los lectores como medio para interactuar con nuestros aliados en el quehacer académico.

Es oportuna la ocasión para recordar a las instituciones interesadas en el canje, que a través de nuestro correo electrónico, estamos a su disposición para iniciar el registro a los fines del intercambio.

Rafael Espinoza Rodríguez

**Editor Jefe**